

# NEWS RELEASE

SHOKO CHUKIN BANK



人を思う。未来を思う。

商工中金

2023年3月1日

商工中金

## りんご廃棄物を活用、植物由来の皮革製品を開発し、 環境保護に貢献する appcycle 株式会社様を金融面からサポート

商工中金は、事業性の判断が難しく、収益化に時間を要する分野に取り組む創業間もない中小企業の皆さまを、関係機関と連携しながら、積極的にサポートしています。

商工中金（青森支店）は、appcycle 株式会社様（本社：青森県青森市、代表者：藤巻 圭様、重野 由佳様）に対し、青森銀行及び日本政策金融公庫と協調し、生産拡大に必要な資金として、1,000 万円を融資しました。

同社は、植物由来の皮革であるヴィーガンレザーの開発・製造を行うスタートアップ企業です。同社が開発したヴィーガンレザー「RINGO-TEX」は、りんごジュース製造時に発生するりんご残渣を原料とし、石油由来成分の使用を極力抑制した環境に配慮した製品です。近時は大手航空会社のヘッドレストカバーとして採用される等、高く注目されています。

商工中金は、現地訪問や経営者へのヒアリングを通じた綿密な事業性評価を実施し、同社の強みと財務上の課題を共有。同社の取組みが、環境問題や地域活性化といった課題の解決に繋がると判断し必要な資金を融資しました。また、全国ネットワークを活かしたビジネスマッチングにより、同社の人材戦略や販路拡大をサポートする等、同社の企業価値向上に向けた取組みを支援しています。

商工中金は、創業ステージにある中小企業の皆さまの支援を通じ、経済の発展に貢献してまいります。

### 【appcycle 株式会社様の概要】

所在地	青森県青森市千刈 4 丁目 2 番 4 号
代表者	藤巻 圭様、重野 由佳様
資本金	200 万円
従業員数	12 名（2023 年 2 月現在）
設立	2022 年 5 月
業種	皮革製品製造業

## RINGO-TEX

